

EKSPOS

Sambut Ramadhan 1444 H, JPZIS Beres Gelar Istighotsah dan Do'a Bersama

Agung widodo - BANYUMAS.EKSPOS.CO.ID

Mar 15, 2023 - 09:20



Pengurus JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Banyumas Menggelar Istighotsah Dan Do'a Bersama Dengan Tema "Mengetuk Pintu Langit" Bersama Seluruh Petugas Lapangan (PL) dan Simpatisannya, Bertempat di Kediaman Ustadz Daryanto, Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Pengurus JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Banyumas menggelar Istighotsah dan doa bersama dengan tema "Mengetuk Pintu Langit" bersama seluruh Petugas Lapangan (PL) dan simpatisannya, bertempat di kediaman Ustadz Daryanto, Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Senen (13/03/2023) malam.

Plt Ketua JPZIS Beres Ustadz Daryanto mengatakan, kegiatan Istighotsah dan do'a bersama ini, dipimpin oleh Ustadz Agus yang juga munfiqnya JPZIS Beres dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan 1444 H.



"Mengetuk pintu langit seperti terlihat jauh. Sesungguhnya Allah Swt bersama dengan kita, bahkan Allah Swt lebih dekat dengan kita, hanya kepada Allah Swt kami menyembah dan memohon pertolongan, karena Allah Swt adalah sebaik-baik penolong makhluk ciptaan-NYA," kata Ustadz Daryanto.

Ustadz Daryanto mengatakan, istighotsah dilakukan untuk memanjatkan doa, karena seperti yang diketahui sebentar lagi InSyaaAllah kita akan bertemu dengan bulan suci Ramadhan. Berdo'a dan meminta kepada Allah Swt permohonan ampunan atas dosa-dosa kita, memohon diberi sisa umur yang sehat bermanfaat, rejeki yang berkah sedekah yang diterima dan mendapatkan Ridlo-NYA, dan keselamatan kebahagiaan didunia dan diakhirat.

"Kita menggelar istighosah ini penuh harap dapat dikabulkannya doa-doa yang dipanjatkan malam ini, untuk keluarga besar JPZIS NU Care-LAZISNU Beres khususnya dan Lazisnu pada umumnya, Pengurusnya, Petugas Lapangan, Muzakki, Munfiq, Donatur, Mustahiq, penerima manfaat, simpatisanya, juga keluarga besar NU dan warga masyarakat Banyumas," imbuhnya.

Salah satu simpatisan JPZIS Beres, Supriyati menyampaikan, apresiasi dan terharu dengan kebersamaan Tim JPZIS Beres yang terus memberikan contoh nyata. Menginspirasi dan menyemangati masyarakat dengan berbagai kegiatan sosial kemanusiaan dengan gerapa cepat.

"Malam ini JPZIS Beres juga menggelar istighotsah, berdoa bersama memohon kepada Allah Swt untuk mengangkat musibah dan derita, menghapus penyakit yang sedang diterima oleh Pengurusnya, Petugas Lapangan, Muzakki, Munfiq, Donatur, Mustahiq, penerima manfaat, simpatisan JPZIS BERES, dan Keluarga besar Lazisnu, keluarga besar NU dan warga masyarakat Banyumas dengan sisa umur yang berkah, sehat wal'afiat bermanfaat," tutupnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI